

**PENGEMBANGAN BUKU PENDAMPING GURU  
BERBASIS KURIKULUM 2013  
MATA PELAJARAN MATEMATIKA KELAS VII  
SEMESTER 1**

**Oleh:  
Muhammad Fawaid**

**ABSTRAK**

Kurikulum 2013 menekankan pada semua aspek pembelajaran yang meliputi aspek sikap spiritual, sikap sosial, pengetahuan, dan keterampilan. Dengan demikian, buku untuk guru harus mencakup semua aspek sehingga bisa dijadikan acuan guru dalam pembelajaran. Kenyataan yang terjadi dilapangan, guru merasa kesulitan dalam melakukan pembelajaran, terutama ketika mencakup sikap spiritual dan sikap sosial. Dikarenakan buku yang dikeluarkan KEMENDIKBUD masih belum mencakup sikap spiritual. Hal ini dialami hampir semua guru, termasuk guru matematika. Melihat kenyataan diatas, peneliti berkeinginan membuat buku pendamping guru untuk membantu guru matematika melakukan pembelajaran yang meliputi dua aspek yang masih belum maksimal pada buku yang dikeluarkan pemerintah. Bedasarkan uraian diatas, maka dalam penelitian ini diajukan rumusan masalah yakni, Bagaimana kualitas Buku Pendamping Guru Matematika SMP Kelas VII berbasis Kurikulum 2013.

Proses pengembangan Buku Pendamping Guru Matematika SMP Kelas VII berbasis Kurikulum 2013 menggunakan metode *Research and Development* (R&D) oleh Sugiyono dan Sukmadinata. Peneliti melakukan modifikasi hanya sampai 6 tahap, yang terdiri dari: potensi dan masalah, pengumpulan data, desain produk, validasi desain, perbaikan desain, dan ujicoba produk. Dikarenakan peneliti hanya sebatas melakukan pengembangan, bukan untuk membuat produk secara massal. Selain itu, keterbatasan waktu juga menjadi alasan bagi peneliti hanya melakukan sampai tahap tersebut.

Hasil penelitian didapatkan, persentase hasil validasi ahli dan guru dari aspek kelayakan isi/materi mendapat rata-rata 81,25%. Mandapat kategori baik. Sedangkan aspek penyajian mendapatkan rata-rata 76,84% yang juga termasuk kategori baik. Untuk aspek kebahasaan mendapatkan rata-rata 76,85%, termasuk kategori baik juga. Jadi dapat disimpulkan kualitas buku pendamping guru matematika SMP Kelas VII berbasis Kurikulum 2013 berkualitas baik.

**Kata Kunci** : Kurikulum 2013, buku Kurikulum 2013, buku pendamping guru matematika SMP berbasis Kurikulum 2013.